
崇広中だより
す う こ う ち ゆ う

【カラー版を、ホームページに掲載しています】
ばん けいさい

ご挨拶
あ い さ つ

本年度の人事異動によりまして、４月１日付で
ほんねん ど じん じ い どう づけ

崇広 中 学校に 着 任いたしました校 長 の二井英夫
すうこうちゆうがつこう ちやくにん こうちよう ふた い ひで お

です。どうぞよろしくお願いいたします。
ねが

着任式と始業式を行いました！
ちやく に ん し き し ぎよう し き おこな

４月６日（水）午前、体育館に２、３年生が入って 着 任式と始 業 式をおこないました。また、午後
ご ぜん たいいくかん ねんせい はい ちやくにんしき し ぎようしき ご ご

には 入 学式を 行 いました。本年度は、１年生は１３１名、２年生は１３８名、３年生は１５１名
にゆうがくしき おこな ほんねん ど ねんせい めい ねんせい めい ねんせい めい

の合計４２０名で新たなスタートをきりました。
ごうけい めい あら

新入生が入学しました！
し ん にゆう せ い にゆう が く

新型コロナウイルス感染予防のため、本年も来賓の皆様には参加いただかず、換気を 十 分に
しんがた かんせん よ ぼう ほんねん らいひん みなさま さん か かん き じゆうぶん

行 い、椅子の間隔を広くとって、時間を短 縮 して 行 いました。新 入 生の代 表 からは、 力 強
おこな い す かんかく ひろ じ かん たんしゆく おこな しんにゆうせい だいひよう ちからづよ

い「誓いのことば」をいただきました。今後の活躍を楽しみにしています。
ちか こん ご かつやく たの

1年1組 1年2組 1年3組 1年4組

緊 張 の中にも、新 入 生の期待とやる気が、 教 室に満ちていました。
きんちよう なか しんにゆうせい き たい き きようしつ み

周 辺の 桜 は満開！天気も快晴！いざ、 中 学校生活のスタートです！！
しゆうへん さくら まんかい てん き かいせい ちゆうがつこうせいかつ
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発行 崇広 中 学校 長
はつこう すうこうちゆうがつこうちよう



学校運営協議会委員兼いじめ問題相談員のご紹介
がつ こう うん えいきよう ぎ かい い いん けん も ん だ い そ う だ ん い ん しよう か い

昨年度から、伊賀市の全公立 小 中 学校がコミュニティ・スクールを実施しています。学校運
さくねん ど い が し ぜんこうりつしようちゆうがつこう じつ し がつこううん

営 協 議会委員の方々にコミュニティ・スクールの運営にご参加いただき、学校運営に助言・ 評
えいきよう ぎ かい い いん かたがた うんえい さん か がつこううんえい じよげん ひよう

価をいただきます。また、今年度は、学校運営 協 議会委員の方々に、いじめ問題相談員を兼務
か こんねん ど がつこううんえいきよう ぎ かい い いん かたがた もんだいそうだんいん けん む

いただきます。いじめの問題については、学校運営に大きく関わる課題です。学校運営 協 議会
もんだい がつこううんえい おお かか か だい がつこううんえいきよう ぎ かい

のなかで、総合的に 協 議いただきます。次の皆様方に各委員をお願いし、就任いただきました。
そうごうてき きよう ぎ つぎ みな さま がた か く い いん ねが しゆうにん

本校の教育活動の充実と生徒の安全・安心のためにご指導いただきます。どうぞよろしくお願
ほん こ う きよう い く かつ ど う じゆう じ つ せい と あん ぜん あん しん し ど う ねが

いします。

〔学校運営 協 議会委員兼いじめ問題相談員〕 松岡 克己さん 山﨑 雅也さん
がつこううんえいきよう ぎ かい い いんけん もん だい そ う だん いん まつ おか かつ み やまざき まさ や

加納 圭子さん 吹上 純 子さん
か のう けい こ ふきあげ じゆん こ

崇広 中 豆知識 ～校名・校 章について～（毎年再掲）
すうこうちゆうまめ ち しき こうめい こうしよう まいとしさいけい

本校の校名は、学校 東 側に隣接する藤堂藩の藩校であった「崇廣堂」に因んで付
ほんこう こうめい がつこうひがしがわ りんせつ とうどうはん はんこう すうこうどう ちな つ

けられたものです。本校 南 側のテニスコート、バスロータリー、 駐 車 場 は元は
ほんこうみなみがわ ちゆうしやじよう もと

崇廣堂の施設の一部で、校舎建築の際に遺跡の発掘 調 査を実施しています。
すうこうどう し せつ いち ぶ こう しや けん ちく さい い せき はつ くつ ちよう さ じつ し

「崇廣堂」の名は、書 経 周 官の「功崇惟志、業廣惟勤」の一節からとったもので
すうこうどう な しよきようしゆうかん いつせつ

す。「功ノ崇キヲ惟レ 志 シ、業 ノ廣キヲ惟レ勤ム」とよみ、「長く久しく高い理想をもって、広
こう たか こ こころざ ぎよう ひろ こ つと なが ひさ たか り そ う ひろ

く深く学 業につとめる」という意味です。崇廣堂の扁額は米沢藩主の上杉鷹山によって書かれ
ふか がくぎよう い み すうこうどう へんがく よねざわはんしゆ うえすぎようざん か

たものです。

本校の校 章は旧上野市を 表 す３つの栗の構成に、SUKO SEＣONDARY SCHOOLの頭文字を配
ほんこう こうしよう きゆううえのし あらわ くり こうせい かしらもじ はい

したもので、開校当時の生徒が考案したものです。
かいこう と う じ せ い と こうあん

１年生が情報モラル学習・自転車点検を行いました！
ねん せい じようほう がくしゆう じ てん しや てん けん おこな

４月１３日（水）、１年生が 情 報モラルについての学 習 を 行 いました。「楽しいコミュニケ
ねんせい じようほう がくしゆう おこな たの

ーションを 考 えよう」というテーマで、ＬＩＮＥみらい財団の方を講師に、ネットに写真をあ
かんが ざいだん かた こう し しやしん

げるときの 注 意点・危険性についてオンラインで学 習 しました。何気なくＳＮＳに写真をあげ
ちゆう い てん き けんせい がくしゆう なに げ しやしん

たことで、大きなトラブルに発展してしまう危険性があります。
おお はつてん き けんせい

多くの生徒の皆さんがＬＩＮＥやＴｉｋＴｏｋなどのＳＮＳを利用しています。これだけ多く
おお せい と みな り よう おお

の皆さんが使っているということは、とても便利なものであることは言うまでもありません。し
みな つか べん り い

かし、誰もが、いつでも、被害者や加害者になる可能性を多く持っています。自分たちが便利さ
だれ ひ がいしや か がいしや か のうせい おお も じ ぶん べん り

や楽しさを求めた結果、大きな 災 いに遭わないように、今一度スマホ・ケータイの使い方につ
たの もと けつ か おお わざわ あ いまいち ど つか かた

いて、ご家庭でお話しいただきますようお願いします。
か てい はな ねが

同じ日、１年生の自転車通学生を対 象 に自転車点検を 行 いました。伊賀警察署、伊賀地区交
おな ひ ねんせい じ てんしやつうがくせい たいしよう じ てんしやてんけん おこな い が けいさつしよ い が ち く こう

通安全 協 会並びに自転車 商 業 協 同組合の皆さんに来ていただき、交通安全や自転車点検のポ
つうあんぜんきようかいなら じ てんしやしようぎようきようどうくみあい みな き こうつうあんぜん じ てんしやてんけん

イントなどをお話しいただきました。そして、自転車の点検をしていただきました。
はな じ てんしや てんけん

登下校はもちろん、 休 日についても交通安全には 十 分 注 意してください。
とう げ こう きゆうじつ こうつうあんぜん じゆうぶんちゆう い

なお、崇広 中 学校は「自転車安全 教 育推進モデル校」に指定されました。
すうこうちゆうがつこう じ てんしやあんぜんきよういくすいしん こう し てい


